

Wird Konstantin Kuhle der Birkner-Nachfolger an der Spitze der FDP in Niedersachsen?

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 10. Dezember 2022 um 23:35 Uhr

Imke Haake als Generalsekretärin im Gespräch

Wird Konstantin Kuhle der Birkner-Nachfolger an der Spitze der FDP in Niedersachsen?

Samstag 10. Dezember 2022 - Hannover (wbn). Die Niedersachsen-FDP formiert sich nach dem Desaster der vergangenen Landtagswahl und dem damit verbundenen Rücktritt von Parteichef Stefan Birkner völlig neu.

Nach dem Ausscheiden der FDP aus dem Niedersächsischen Landtag bei der Landtagswahl am 10. Oktober wählt die Landespartei beim Landesparteitag am 11. und 12. März in Hildesheim einen neuen Landesvorstand.

Fortsetzung von Seite 1

Der Bundestagsabgeordnete Konstantin Kuhle aus Göttingen wird sich beim Parteitag als neuer Landesvorsitzender zur Wahl stellen. Das teilte der 33-Jährige am heutigen Samstag bei einer Sitzung des Landesvorstandes der FDP Niedersachsen mit. Für den Fall seiner Wahl beabsichtigt Kuhle, die Kreisvorsitzende der FDP Oldenburg-Land und Vorsitzende der FDP-Fraktion im Rat der Stadt Großenkneten, Imke Haake, als Generalsekretärin vorzuschlagen.